

Parmi les autres sociétés locales de services et d'ingénierie en informatique qui vendent des produits standardisés et qui se font la lutte sur le marché libre, mentionnons :

Apoyo Computacional
 Artes Electronicas
 Comper
 Corporacion Mexicana de Consultoria
 Electronica Administrativa
 Fralc
 Infosistemas Financieros
 Multisistemas Modulares de Computo
 Negoplan
 Proinsa
 Redcom

Le marché des services se chiffre à 15,5 millions de dollars dont environ 40 % va aux micro-ordinateurs, 39 %, aux mini-ordinateurs et 21 %, aux gros ordinateurs. Les services les plus en demande actuellement sont les banques de données et le temps partagé (30 %), les services de soutien au traitement automatique de l'information (29 %) et l'élaboration de logiciels personnalisés (21 %), de même que les établissements de vente au détail et de location d'ordinateurs, les services de formation et les conseillers en applications informatiques.

4. UTILISATEURS FINALS

Par secteur, les plus importants utilisateurs finals de logiciels sont les organismes gouvernementaux (20 %), y compris les administrations locales et le gouvernement fédéral et les sociétés d'État; les services financiers et les services d'assurances (19 %), y compris les banques, les maisons de change et de courtage, et les compagnies d'assurance et les sociétés de caution; les commerces de vente au détail et en gros (17 %); les établissements de fabrication (14 %), comme les sociétés minières, la métallurgie, les brasseries, la construction, la fabrication, les produits chimiques, l'industrie de l'automobile et ainsi de suite; les fabricants d'ordinateurs (5 %); les services publics (4 %), y compris le téléphone, l'électricité et le télégraphe; les services de santé, l'éducation, la recherche, les transports et les communications, et les travailleurs spécialisés (13 %), comme les comptables, les conseillers en gestion et en ingénierie, les consommateurs, les avocats et les médecins.

L'on croit que le secteur public (notamment les organismes du gouvernement fédéral et des États, les sociétés parapubliques, les banques et les maisons d'enseignement public) a fait l'acquisition de 60 % des gros ordinateurs, de 75 % des mini-ordinateurs et de 64 % des micro-ordinateurs vendus au Mexique en 1987. L'État serait donc le plus important utilisateur de logiciels au Mexique, par l'entremise de son volet administratif direct, de ses